

総務部

倉敷市の初のアンテナショップが大阪にオープンしました！



▲ アンテナショップ「クラシキ」

7月31日に開業した、JR大阪駅直結の「JPタワー大阪」内の商業施設「KITTE大阪」に倉敷市としては初のアンテナショップがオープンしました。

「JPタワー大阪」は、JR大阪駅前にあつた旧大阪中央郵便局跡地にできた39階建ての大規模複合施設で、その中の地下1階から6階に商業施設「KITTE大阪」があります。

阪駅前には、JR倉敷市として初のアンテナショップがオープンしました。

「ええもんにつぼんめぐり」と銘打ったフロアで、物産や観光を中心に地域の魅力を集め、北は北海道から南は沖縄県まで、各地域のアンテナショップなどがあります。

今回オープンしたアンテナショップ「クラシキ」では、老舗の銘菓や地酒、民芸品やデニム

「クラシキ」は、そここの2階にあります。このフロアは、

「ええもんにつぼんめぐり」と銘打ったフロアで、物産や観光を中心に地域の魅力を集め、北は北海道から南は沖縄県まで、各地域のアンテナショップなどがあります。

また、倉敷市の情報発信拠点として、季節ごとの観光・イベント情報や移住情報なども発信されています。

関係者向けのプレオープン時には、伊東倉敷市長と藤田会長が一緒に同ショップを訪問され、販売商品の説明を聞かれるなどショップ内を見学されました。



▲ 商品説明を聞かれている伊東市長と藤田会長

私が大好きな和菓子「むらさずめ」や日本酒「萬年雪（荒走り）」も紹介されておりますので皆さんも大阪にお越しの際は、ぜひお立ち寄りください。
(コーヒーポレート)

山崎 剛史
記
コミュニケーション課



▲ ショップのキャッチコピーは「もっとくらしきくらしきもん」

